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SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO os diversos relatos de moradores do Planalto Verde

sobre a área verde de proteção permanente localizada na Rua Avenida Virgílio

Soeira, 501 (conforme Anexos I e li), que alegam que o local carece de planejamento

urbanístico, venho por meio deste requerimento embasar a problemática que ainda

persiste.

Conforme as imagens anexas nas fls. seguintes, a área hole está

completamente enjeitada, acumulando resíduos que dificultam a locomoção e uso da

área, como por exemplo as vias, calçadas e terrenos aos arredores, o que
indiretamente contribui para a piora na condição de vida dos moradores da área

CONSIDERANDO a densidade demográfica de moradores no bairro e o

fluxo de pessoas que por ali transitam diariamente, é de suma importância que:- sejam
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prestadas informações e relatórios sobre qual o planejamento urbano para a região, a
fim de que haja harmonia no transito e convívio da área.

É de suma importância ressaltar que foram realizados requerimentos
indagativos direcionados à Prefeitura Municipal e seus órgãos competentes. Da mesma
forma, nos fora apresentado, por via da secretaria do meio ambiente, um estudo
técnico sobre a área — conforme anexos.

Contudo, os estudos apresentados não contemplam o que foi pedido
anteriormente pelo presente parlamentar, motivo este pelo qual encaminho o

presente documento ao órgão competente para saneamentodo que é pedido.

CONSIDERANDO este cenário calamitoso de falta de planejamento,

apresento formalmente neste documento, o pedido de urgência para saneamento das
informações requisitadas.

SOLICITO, diante minhas atribuições parlamentares, a réplica das

questões exposta a seguir:

1. Qual é o planejamento para essa área?

2. Há previsão de extensão de vias?

3. Foi prevista a implantação de calçamento para essas áreas?

4. Qual é o cronograma das atividades de planejamento previstos para a área?
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PROTOCOLOS REALIZADOSPELO MUNÍCIPE:

2017415338 Calçada

2017.105.430.4. Limpeza
2017415346 - Limpeza
2017.105.427.4Limpeza
2017.1054380Calçada
2017.107.177.2Colocar placas proibindo jogar entulho.
201647594 Huminação na rua atrás do condomínio

ANEXO I — LOCALIZAÇÃO
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ANIEXO II — MAPA ZONEAMENTOAMBIENTAL RIBEIRÃO PRETO

REQUEREMOS na forma regimental, depois de

ouvido, o egrégio plenário, seja encaminhado a presente ao Excelentíssimo Senhor

Prefeito Municipal, Duarte Nogueira, para que, dentro de suas atribuições, promova
junto a quem de direito, as informações, os dados e documentos solicitados neste

requerimento.

Sala de sessões, 23 de agosto de 2018.
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